

# Graves disturbios EN ROMA

## Millares de manifestantes asaltan el Palacio Viminal y apedrean al ministro

### PIETRO NENNI

Los revoltosos llegaron hasta el despacho del Jefe del Gobierno siendo rechazados por la policía

### Son contradictorias las noticias sobre el número de víctimas

Roma, 9. — Cuatro personas han resultado muertas y 39 gravemente heridas, cuando los "carrabinieri" tuvieron que disparar sus rifles y pistolas contra una manifestación formada por unos 50.000 obreros parados y huelguistas que irrumpieron en el Palacio Viminal, rompiendo ventanas y puertas y apedreando al vicepresidente del Gobierno, Pietro Nenni.

La multitud rompió el cordón formado por la policía alrededor del palacio y golpeó a los agentes después de arrebatárselas las carabinas.

Los manifestantes llegaron también hasta el despacho del primer ministro, Alcide De Gasperi, pero fueron rechazados por fuerzas de Policía armada con fusiles ametralladoras, que también utilizaban dos carros blindados con un pequeño cañón.

Entre los amotinados figuraban los 15.000 obreros de la construcción de carreteras, que fueron despedidos ayer, así como veteranos de guerra y personas que

protestaban de la falta de viviendas. — EFE.

#### 15 muertos y 100 heridos

Roma, 9. — Los primeros informes que se tienen acerca de los disturbios ocurridos en el palacio Viminal, indican que, al menos, han resultado muertas 15 personas y otras 100 heridas. — EFE.

#### Cómo se desarrollaron los sucesos

Roma, 9. — Un portavoz del Gobierno calcula en 15 el número de muertos y en un centenar el de heridos en los choques registrados esta mañana en el Viminal, pero los periodistas de Roma, que consideran que estos sucesos son los más graves que ha habido en la ciudad desde la liberación, creen que el número de víctimas es mucho mayor.

La cosa comenzó al concentrarse unos 10.000 hombres que precedían a otros 30.000 ante el palacio entre las nueve y las diez de la mañana. Eran portadores de

(Pasa a la página 5)

# CELEBRO SESION SECRETA EL CONSEJO ALIADO DE CONTROL

## PARECE QUE TODAS LAS APELACIONES DE CLEMENCIA VAN A SER RECHAZADAS

### La esposa del gran almirante Raeder desaparece cuando se dirigía de Berlín a Nuremberg

El Consejo aliado de Control celebró sesión secreta en Berlín, 9. — El Consejo aliado de Control se ha reunido en sesión secreta para estudiar las apelaciones de los condenados de Nuremberg que solicitan clemencia o reducción de las penas impuestas por el tribunal internacional.

Las deliberaciones comenzaron a puerta cerrada y con un secreto tan riguroso como no se había registrado hasta ahora.

Según la United Press, los funcionarios del Gobierno militar americano opinan que todas las apelaciones van a ser rechazadas, en vista del descontento manifestado por los rusos ante algunas de las sentencias dictadas.

Tomaron parte en la reunión los cuatro gobernadores militares de Alemania, o sea: El general Joseph Mac Narnet, por los EE. UU.; el mariscal del Aire, sir Sholto Douglas, por Gran Bretaña; mariscal Bassily Sokolows-

ky, por la Unión Soviética y el general Joseph Pierre Koenig, por Francia, todos ellos con sus ayudantes, asesores jurídicos e intérpretes.

Los periodistas no fueron autorizados a entrar en la sala del Consejo. — EFE.

#### Hoy seguirá el Consejo de Control sus deliberaciones

Berlín, 9. — El jueves continuará el Consejo de Control aliado sus deliberaciones acerca de las demandas de los procesados de Nuremberg.

Al terminar su reunión esta tarde no fué facilitada ninguna nota o comunicado. — EFE.

#### Según la Radio Suiza han sido rechazadas cinco peticiones

Londres, 9. — Según la Agencia Reuter, la Radio Suiza en un Boletín Informativo ha comunicado que el Consejo aliado de Control en Berlín había rechazado las peticiones de clemencia de Goering, Bormann, Frick, Rosenberg y Streicher, después de hora y media de deliberaciones.

Esta noticia no ha sido confirmada por ningún otro conducto. — EFE.

#### Desaparece la esposa del gran almirante Raeder

Nuremberg, 9. — La esposa del gran almirante Raeder desapareció el día 26 de septiembre, cuando salió de Berlín con dirección

(Pasa a la página 5)

# EL FARO

## DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.720 • CEUTA Jueves 10 Octubre de 1946 • EJEMPLAR: 40 CMS

## Queda ultimada una tercera parte del Tratado de Paz con Italia

### La Conferencia aprobó la delimitación fronteriza de este país con Yugoslavia y Francia

### Fué rechazada la propuesta de Molotov sobre la retirada de las fuerzas anglo-americanas de Trieste

#### Queda aprobada también la proposición sobre la línea fronteriza italo-francesa

París, 9. — En la serie de votaciones que la Conferencia de la Paz ha celebrado sobre el tratado con Italia, ha quedado desechada una tercera parte de éste.

La Conferencia ha adoptado por unanimidad el preámbulo del tratado, la proposición referente a la delimitación fronteriza italo-francesa y el plan de apazamiento por un año de toda decisión irrevocable sobre Colonias italianas. — EFE.

#### Se aprueba la línea fronteriza entre Italia y Yugoslavia

París, 9. — El pleno de la Conferencia de la Paz ha aprobado por mayoría de las dos terceras partes la línea fronteriza que, en virtud de fórmula de

compromiso, señalaron los cuarenta grandes como límite entre Italia y Yugoslavia.

Así ha quedado rechazada la amenaza de Belgrado de no firmar el tratado de paz si no se fijaba la frontera de acuerdo con sus deseos.

Por mayoría también de las dos terceras partes quedó aprobado, entre otros, el que obliga a Yugoslavia a garantizar las libertades fundamentales de todas las personas que habiten en los territorios que se le ceden. Este artículo, que Yugoslavia califica de insultante, ya que semejante condición impone a un país aliado — ella — tuvo a favor 14 votos y en contra 7: los del bloque soviético y de Noruega. — EFE.

#### Propuesta soviética rechazada por mayoría

París, 9. — La Conferencia de París ha rechazado por mayoría de dos y terceras partes la propuesta del ministro de Asuntos Exteriores soviético, de que la asamblea general fijase para una fecha concreta y próxima la retirada de todas las fuerzas de ocupación angloamericanas del territorio de Trieste. — EFE.

## El huracán de las Azores sorprendió al «Galatea» y al «Juan Sebastian Elcano»

Madrid, 9. — El furioso huracán desencadenado recientemente en las islas Azores, sorprendió a los buques-escuelas de nuestra Marina de Guerra «Galatea» y «Juan Sebastián Elcano», navegando por aquellas latitudes. Tanto uno como otro, capearon el temporal con gran pericia, registrándose únicamente en la detención del «Galatea», tres heridos de pronóstico menos grave: teniente de Navío Contreras y contramaestres mayores Críe y Figueroa. — CIFRA.

# Adhesión de los ex-cautivos AL CAUDILLO

## 35.000 cartas serán entregadas a S. E. en forma de 13 artísticos libros

Madrid, 9. — Treinta y cinco mil cartas que los ex cautivos han dirigido a S. E. el Jefe del Estado, en las que le expresan su entusiástica y leal adhesión, serán entregadas, en forma de 13 artísticos libros, en este mes de octubre por una comisión de jerarquías de la Obra de ex cautivos, presidida por su delegado nacional el marqués de la Val-

## Audiencias militar y civil de S. E. el

### JEFE DEL ESTADO

Madrid, 9. — S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, ha recibido en el Palacio de El Pardo, la siguiente audiencia militar:

D. Vicente Lafuente Baleztena, capitán general de la séptima región militar; don Francisco Fernández-Longoria González, jefe del Estado Mayor del Aire; don Felipe Acedo Colunga, consejero togado del Supremo de Justicia Militar; don Manuel Aguilar Galindo y Aguilar Galindo, general jefe de la Artillería del segundo Cuerpo de Ejército; don Martín Vallejo Nájera, general jefe del Estado Mayor del Tercer Cuerpo de Ejército; don Javier Mendizábal y Cortazar, síndico de la Escuela de Guerra Naval; don José Pazo Montes, coronel secretario general del Ministerio del Aire y don Juan Díaz González, teniente de Navío de la Reserva Naval movilizada.

En audiencia civil fueron recibidos por el Caudillo los siguientes señores:

Una comisión del Sindicato vertical de Banca y Bolsa; don Antoni Goicoechea Coscolluela; don Luis A. Bolin, director general de Turismo; don Rafael Rubio, presidente de la Sala primera del Tribunal Supremo; don Antonio Robert, director general de Industria; Madre Superiora general de las Hijas de Jesús; don Francisco Javier Planas Torvar, procurador en Cortes; don Miguel Ganuza y don Víctor Espinós, académico de Bellas Artes de San Fernando. D. G. P.

## Ha terminado el proceso contra el arzobispo de Zagreb

Zagreb, 9. — El proceso contra el arzobispo Stepinac ha terminado.

Después de que el arzobispo y los otros acusados hicieron sus últimas declaraciones, el presidente anunció que el veredicto y las sentencias serán pronunciadas el próximo viernes. — EFE.

## Misión argentina en España



El general D. Estanislao López, que preside la Misión argentina que entregará al Caudillo el Collar de la Orden del Libertador, presencia en unión de los generales y jefes que acudieron a recibirle a Barajas el desfile de las tropas que le rindieron honores

APOLO

Temporada de grandes estrenos: 1946-47

Sesión continua desde las 8. GRAN ESTRENO CIFESA presenta a DOUGLAS FAIRBANKS-MARGARET LOCKWOOD-GEORGE BANCROFT en la gran producción titulada:

Señores del Mar

La epopeya del primer barco de vapor que atravesó el Atlántico.

La aventura de unos hombres ilusionados por la fe de su descubrimiento.

Un magnífico episodio de la lucha del hombre con el mar. No deje de ver hoy en APOLO.

SEÑORES DEL MAR

El sábado gran acontecimiento con el estreno de la película de risa continua:

EL GRAN HOTEL La mejor película de GANTINFLAS

Muy pronto la emocionante producción en serie en dos jornadas EL REY DE LA POLICIA MONTADA DEL CANADA por ALLAN LANE



SANTORAL DEL DIA

10 de octubre, jueves.— Santos Francisco de Borja, S. J., Eulampio, Eulampia virgen, hermanos, Mercedes, Víctor, Cuervo, Florencio, mártires; Pío, Paulino, Gerbeno, obispos; Beato Juan Leonardi, confesor; Beato Juan Leandero, confesor; Patronos de Ceuta. Rito sencillo. Ornamentos blancos.

SAN FRANCISCO DE BORJA

De la noble familia de los Borjas, fué duque de Gandía y virrey de Cataluña. Habiendo visto el cadáver descompuesto de la esposa de Carlos V, la cual se había distinguido antes por su belleza, entendió que todo lo de este mundo era vanidad, y pronunció estas célebres palabras: "Jamás serviré a Señor que se me pueda morir". Ingresó en la Compañía de Jesús, siendo recibido en ella por el mismo San Ignacio su fundador; fué el segundo sucesor de San Ignacio en el cargo de general de la misma. Murió en 1572.

HORA SANTA

Esta tarde a las ocho, se celebra en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

RETIRO MENSUAL

La Rama de Hombres de Acción Católica celebrará su retiro mensual, correspondiente al mes de octubre, el domingo día 13, teniendo lugar como de costumbre la Misa de Comunión en la Santa Iglesia Catedral, a las 9'15 y los restantes actos a las 11 en la capilla del Palacio Episcopal. Lo que se hace saber para la puntual asistencia.

SANTORAL PARA MAÑANA

11 de octubre, viernes.— Nuestra Señora de Begonia.— La Maternidad de Nuestra Señora.— Santos Nicasio, Germán, obispos; Quirino, Anastasio, presbíteros.

Coronación Virgen de Africa

Suscripción pública

Table with 2 columns: Name and Amount. Includes 'Suma anterior' and 'Suma y sigue'.

(Continuará).

Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13.

Ceuta, 9 de octubre de 1946.

La festividad de Nuestra Señora del Pilar

Los Cuerpos de la Guardia Civil y de Correos, celebrarán actos religiosos

El próximo día 12, festividad de Nuestra Señora del Pilar, Patrona de los Cuerpos de la Guardia Civil y de Correos, será solemnizado con ceremonias religiosas en la parroquia de Nuestra Señora la Virgen de Africa.

A las 11 horas de dicho día, se celebrará una misa con asistencia del personal de los citados Cuerpos y numerosos invitados, por lo que ha de revestir una gran brillantez.

El día 14, a las 10,30 horas, tendrá lugar otra misa aplicada en sufragio de los fallecidos de la Guardia Civil y de Correos.

Agradecemos al Ilmo. señor teniente coronel primer jefe de la Comandancia del Benemérito

Instituto, don Guillermo Candón Calatayud y al señor administrador principal de Correos, don Francisco López Illan, la invitación que para asistir a dichos actos han tenido la gentileza de enviarnos.

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS COMERCIO Y PRECIOS Racionamiento:

A partir de hoy y contra el corte del cupón n.º 59 de "Varios" de las carillas de Adultos e Infantiles, podrá adquirirse en todos los establecimientos de comestibles UN CUARTO DE KILOGRAMO DE GARBANZOS, al precio de 175 ptas. la ración.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 10 de Octubre de 1946.

El Presidente accidental, Efignó Jiménez.

Doctor J. López Valor

Fisiólogo del Hospital O'Donnell Ex-ayudante de la Facultad de Medicina de Madrid.

Pulmón, medicina interna

Consulta provisional: González Besada, 1-1.ª dcha., de 4 a 6. Avisos al teléfono 3-5-6.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Publicada en el periódico EL FARO, del día 22 del pasado mes la nota de esta Delegación sobre limitación del empleo de señales acústicas por los conductores de automóviles, se hace presente que esa prohibición abarca desde las 23 horas hasta las 4 de la mañana y como quiera que por algunos se contraviene esta orden estoy dispuesto a saetear a los contraventores.

Lo que hago público acogido a las atribuciones que me confiere el artículo 103 del vigente Código de Circulación.

Ceuta, 8 de octubre de 1946.

EL DELEGADO.

Subdelegación de Hacienda

Libramientos señalados al cobro para el próximo día 11 del actual.

Delgado Centro Telégrafos, Antonio Martínez Garmona, Juan José Armario Bosch, José Lladó Gómez, Ferrocarril Larache, Empresa Alumbrado de Ceuta, Emilio Entrela Fernández, Luis González García, Miguel Rubio Aguilar, Pedro Calvo Martín, Luis González García, Eduardo Busqueta de Pagés, Cia. de Ferrocarril Tánger-Fez, Francisco Valera Sedano, Cia. Española de Industria y Comercio "Atlas", Construcción y Maquinaria S. A., Molina S. L., M. Bernante Lozano, Hachuel y Santacruz, Baeza y Hermanos S. A., Ramiro Ortega Navas, Mohamed Ben Hamú Hall, Ahmed Ben Abud Ezem Mz Félix Bermejo Melero, Mohamed Ben Amar Fargani, Absolan Mesnadi, Mohamed Ben Mamoun, (Baño Hispano Americano), Francisco Hidalgo Redondo, (Canoa Español de Crédito), habilitado Guardia Civil, José Barba, Joaquín Quiroga.

Ceuta, 9 de octubre de 1946.

El Subdelegado de Hacienda, Enrique Moreno

Contribuyendo a la Coronación de la Virgen de Africa demuestras tus simpatías por este acto nacional

EL SEÑOR Don José Mayo Pérez

Que falleció el día 3 del corriente a los 82 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S. R. I. P.

Su director espiritual, el muy ilustre señor don José Elicio Vaello, canónigo de la Santa Iglesia Catedral; sus desconsolados, esposa doña Sebastiana Rosano; hijo, don José, hija política, doña Victoria González Villalva; hermano político, don Diego Rosano y demás familia.

Ruegan a sus amistades asistir a la misa que aplicada por el eterno descanso del alma del finado tendrá lugar mañana viernes día 11 a las 9'30 horas en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.



"Un programa de la 20ª Temporada de su cine preferido"

HOY JUEVES por sesiones desde las TRES

la producción "Colonial AJE" de JUAN DE ORDUNA declarada de Interés Nacional

MISION BLANCA

con un reparto encabezado por: JULIO PEÑA - MNUEL LUNA Jesús TORDESILLAS

secundados por Elva de Bethancour - Mariánela Barandalla y otros notables artistas

Un tema español con fuerza dramática, desarrollado en una atmósfera que hasta ahora no ha existido en nuestro cine. Un argumento interesantísimo, que mantiene la tensión del espectador, y va ascendiendo en intensidad dramática hasta los últimos fotogramas. Una interpretación maravillosa por lo general. Una dirección digna, plástica de sensibilidad y temperamento artístico. Esto es MISION BLANCA

El próximo domingo. Otro gran estreno!



BOLETIN Meteorológico

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.

Presión media: 762'8. Temperatura máxima a las 13'30: 25'4. Temperatura mínima a las 6'45: 16'7. Humedad relativa media: 61%

Dirección dominante del viento: NW. Velocidad media del viento: 4 kilómetros.

Horas de sol: 7'10.

Lluvia en las 24 horas: 00.

Estado del cielo: casi cubierto.

Estado del mar: rizada.

Tu donativo en la suscripción para la

Coronación de la Virgen

significa tu adhesión al acto

Molina S. L. Electricidad Juguetería Toza y cristales Papeles pintados

EL AUMENTO DE DONATIVOS PARA LA Coronación de la Virgen

demuestra cada día el aumento de quienes se adhieren al acto. Unete a ellos

NO LO OLVIDE

Si necesita adquirir ARTICULOS DE DROGUERIA en general, VISITENOS Y SE ALEGRA. Inmenso surtido. Precios Inmejorables.

Mayor y detall. - DROGUERIA UNIVERSAL. General Yagüe 12. Teléfono 1-8-2 Insecticida líquido D. D. T. a granel para pulverizar - 100 gramos 3,00 pesetas.

# La Coronación de la Santísima Virgen de Africa

Hoy, lector amigo, era el día señalado para la Coronación de la Santísima Virgen de Africa. Ahora, cuando llegan a tus manos estas mal pergaminadas cuartillas, Ceuta, la noble y heroica, la fidelísima Ceuta, ataviada con todos sus encantos y sus galas, iluminada y adornada en sus fachadas con lujo inusitado, debería entonar cánticos de júbilo y vivir uno de los días más grandes de su historia porque Ella, su Virgen Morena —que la llena por entero como alma y razón de sus hechos más gloriosos— iba a ser coronada con corona de oro y pedrería, joya que no significa solamente el amor filial de un pueblo agradecido que en sus horas de tribulación ha sabido hallar el consuelo y alicata divinos.

¡Lástima que este día, contra lo que todos habíamos soñado, no era aquel 10 de octubre que imaginábamos, lleno de júbilo, plenitud de emoción que se reflejaría sin duda en todos los semblantes! Pero... esperemos: al fin, después de un breve paréntesis, despertará risa y juguetona la aurora venturosa del día de la Coronación y, mientras tanto, permíteme que aprovechando ese aplazamiento avise tu amor y devoción a la Madre de Dios y disponga tu alma a la emoción de aquel día, ya que cuando sepas o recuerdes lo que es y significa la coronación canónica y la pompa y solemnidad con que se celebra, vibrará mejor tu espíritu en aquellos momentos y al oír los aires múltiples bandos y millares de voces con hosannas y vitores, como inmenso oleaje de armonía, se inundará de gozo tanto tu corazón de creyente nacido para sentir, como a todos, la felicidad del más puro amor.

## ¿QUE ES LA CORONACION CANONICA DE UNA IMAGEN DE LA VIRGEN?

La coronación de las imágenes Marianas es un honor litúrgico que les concede el Vicario de Cristo cuando se cumplen en ella determinadas condiciones de que hablaré más adelante. Esta concesión por autoridad y decreto Apostólico con rito especial y solemnidad de carácter litúrgico es cosa relativamente moderna, aunque el adornar las imágenes de la Santísima Virgen con su corona —sencilla o valiosa— sea un costumbre antiquísima en la Iglesia.

El privilegio de conceder esta coronación canónica a las imágenes más recomendables por su antigüedad y milagros fue otorgado por los Sumos Pontífices al Cabildo de la Basílica Vaticana de Roma, en atención al testamento otorgado en julio de 1535 por el conde Alejandro Sforza Pallavicini y en el que disponía que todos sus bienes pasaran al refe-

rida Cabildo Vaticano para este exclusivo fin de las coronaciones.

Recordemos, sin embargo que el conde de Sforza no fue sino el continuador de esta idea, ya que el capuchino Fray ferónimo de Forli, nacido en junio de 1552 de la noble familia de los Paulucci, ante la fastuosidad de su época queriendo poner límite al exhibicionismo de las damas de su tiempo, pidióles sus joyas para que un buen orfebre las convirtiera en valiosa corona que cifera las sienes de la imagen de la Santísima Virgen y, todavía viviendo aquel humilde capuchino, se celebraron solenns coronaciones que el mismo presidió en Bolonia, Forli, Rimini, Roma y otros lugares.

En 1933 las imágenes coronadas en todo el orbe católico eran ya 1254, según una estadística publicada entonces, y en España son ahora, aproximadamente, unas 70.

(Continuará.)

Ceuta y octubre 10, de 1946.

R. Navarro.

Magistral de la S. I. C.

## INFORMACION DEL GOBIERNO

En nuestra visita de ayer mañana a la Delegación del Gobierno, el secretario particular de S. E. nos manifestó que éste no tenía ninguna cosa especial que comunicar a los informadores de la Prensa.

En el día de ayer S. E. el delegado gubernativo, recibió las siguientes visitas:

Don Antonio Roca Suarez, carniceiro; don Pedro Méndez Ponce, director del Banco P. Previsores del Porvenir; don Miguel López García, propietario; don Ángel García, director del Conservatorio de Música, don Joaquín Quiroga Pérez, secretario de misterio; y don Jesús Alcalá Gallano, profesor del expresado Conservatorio; don Francisco Jarillo, comandante de Infantería; Abraham Barahilón, comerciante; don Antonio Rodríguez Andújar, presidente de la Cofradía de Pescadores; don Francisco Bobarque López, secretario de la misma.

**AMAYA**  
TINTORERIA  
Teñidos y limpieza en seco



### TOMA DE POSESION

Ha tomado posesión de su cargo para el que tan acertadamente ha sido designado el nuevo comisario jefe del Cuerpo General de Policía en nuestra ciudad, don Leonardo Rodríguez Rodríguez, al que agradecemos el amable ofrecimiento que con este motivo nos hace.

Al mismo tiempo que hemos de felicitar al señor Rodríguez, penemos a su disposición nuestras páginas para cuanto redunde en el mayor beneficio de la ciudad y le deseamos muchos éxitos en el desempeño de la misión que se le ha confiado.

### CRUZ ROJA

El número premiado en el sorteo de la Cruz Roja, fue el 27.

### A SAN FERNANDO

Salió para San Fernando el contramaestre mayor, estimado amigo nuestro D. Francisco Camacho Dietta, el que va destinado al mando de un remolcador.

Felicidades al señor Camacho por su nuevo destino en el que le deseamos muchos éxitos.

### ENLACE MATRIMONIAL

Ante el altar de Nuestra Señora de Africa, se celebró el enlace matrimonial de la doctora señorita Africa Cobo Calvo y el

doctor don Rubén Prat Cebrián, ambos de distinguidas familias.

Bendijo la unión el párroco don Bernabé Perpén y actuaron de padrinos, el padre de la novia teniente coronel de Infantería don Nicolás Cobo Goluz y la madre del novio, doña Pilar Cebrián de Prat.

Firmaron el acta como testigos el teniente coronel médico, director del Hospital Militar, don Enrique Ostalé; el ciller de S. M. Mr. William L. Bruzen, y el comandante de Artillería, don Salvador Picaso Puyol.

A la ceremonia asistieron numerosos invitados que fueron después obsequiados espléndidamente.

El nuevo matrimonio salió en viaje para la Península.

Les deseamos muchas felicidades y una eterna luna de miel.

### DE MADRID

En el barco correo de ayer tarde, ha llegado a nuestra ciudad acompañado de su distinguida esposa e hijo, don Enrique de No Louis, magistrado del Trabajo de nuestra ciudad.

Nuestra afectuosa bienvenida.

### DE GRANADA

También llegó ayer a Ceuta, precedente de la ciudad de los Cármenes, nuestro distinguido amigo don Juan Pérez Flores, al que nos es grato dar la cordial bienvenida.

## SESION DE LA PERMANENTE MUNICIPAL

En la tarde de ayer, celebró su acostumbrada sesión la Permanente de nuestro Ayuntamiento, presidida por el alcalde señor Rojas Feigenspan y con asistencia de los tenientes de alcalde señores Moya, Arizaia, y Jiménez.

### Comisión primera

Se leyó un oficio del señor arquitecto sobre reparación de la carretera del Cementerio de Santa Catalina, por valor de pesetas 7.820 proponiendo se adjudique al contratista que realice las demás obras de dicho Cementerio señor Qureza, lo que se aprueba. Se acuerda abonar un suplemento de 360 pesetas al señor Trujillo por ampliación de hojas en el presupuesto del año actual. No se accede a la petición de las religiosas misioneras de la Inmaculada de que se les disculpe del pago de unos arbitrios. Se autoriza al cambio de unos anuncios al comerciante don Miguel Pulido. Se deniega el recurso entablado de que subsista la ampliación de beca para la señorita Araceli González Rocha de 1.500 pesetas, cuya inclusión fue olvidada al hacer el acoplamiento de las concedidas en el año actual. Se presta conformidad al alta en el padrón de Beneficencia de varias solicitudes favorablemente informadas.

### Secretaría

Se autoriza al señor Rose, de Madrid, que hace una copia de la Historia de Ceuta existente en la Biblioteca Nacional, para que pueda hacer una adicional de 300 folios.

### Arquitecto

Se han expedido las siguientes certificaciones: de 1.650 pesetas, por el blanqueo de la estación de autobuses; por liquidación a don Antonio González; de 6.000 pesetas a don Francisco Palma por obras de pintura realizadas en el Campo de Deportes; de pesetas 12.832'45 por liquidación final de obras de pavimentación de la tercera meseta de la plaza de Ruiz al contratista don José Guerra Bellido; otras de pesetas 7.916'11 y 7.892'38 al mismo contratista, por certificaciones primera y segunda de obras de pavimentación de la segunda meseta de la misma plaza.

### Oficios

Se lee un telegrama dirigido al jefe militar de la Casa de S. E. el Generalísimo Franco, felicitándole con motivo de la fiesta onomástica de S. E.

Se da cuenta de un saludo del secretario de la Casa Militar de S. E. el Jefe del Estado, en el que en nombre de este se expresan las más expresivas gracias por la felicitación que se dirigió a S. E. con motivo del X aniversario de su exaltación a tan elevado cargo.

También se da cuenta de un oficio de S. E. el delegado gubernativo retransmitiendo otro del Gobierno general de las Plazas de Soberanía, por el que se anuncia haber sido designado para cubrir la vacante de gestor existente, don Julio Llerena Fernández-Arroyo.

Es leída una carta alenta del Excmo. señor gobernador militar de la Plaza general señor Martínez Esparza, haciendo saber al Ayuntamiento que se está haciendo por los Ingenieros militares

un plano rotulado de Ceuta, lo que ratifica al Ayuntamiento, por si pudiera interesarse hacer una tirada de mismo, ayudando a su confección. Se pasa a la Comisión de Hacienda y Obras, para que informe.

Es dada cuenta de un oficio recibido del señor juez de Instrucción en el que se da cuenta al Ayuntamiento que el próximo día 15 empezará a actuar en nuestra ciudad la Sala de la Audiencia de Cádiz.

El señor alcalde manifiesta que ha hecho un donativo de 250 pesetas, a los alumnos de la Escuela de San Francisco de Asís, de Jadí, con motivo de una exposición de trabajos allí hecha, para premios.

Se lee un informe de la Comisión primera diciendo que deben ser incrementadas en dos las

(Pasó a la página 5)

## SEPELIO

A las 13'30 horas de la tarde de ayer tuvo lugar el triste acto de conducir a su última morada el cadáver del infortunado joven, don Emilio García Saura, cuyo prematuro fallecimiento, víctima de traidora enfermedad, ha causado gran pesar en cuantos le conocían.

El cadáver fue sacado del Hospital Militar, siendo recibido en el Puente del Santo Cristo por el clero con Cruz alzada, rezándose un responso. La comitiva fúnebre se dirigió a la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, en cuya puerta se rezaron nuevos rezos por el eterno descanso de su alma.

El fúnebre cortejo continuó hasta la plaza de San Sebastián donde fue despedido el duelo desfilando ante la presidencia, en la que figuraban el hermano del finado, don Juan García Saura; el director-proprietario de EL FARO, don José Saura Benedicto; don Lorenzo Lesmes, en representación de don Baldomero Lesmes, hermano político del fallecido y don Francisco González Romane como presidente del "Club Caballero", al cual pertenecía el infortunado joven.

El fénebre fue llevado hasta la Plaza de San Sebastián a hombros de varios amigos del finado, que también portaban las cintas.

El acompañamiento constituyó una sentidísima manifestación de duelo, poniéndose de relieve las muchas amistades que tuvo en vida Emilio García Saura, así como las estimaciones con que cuenta su familia en nuestra ciudad, las que quisieron dedicar un póstumo recuerdo al desgraciado estudiante.

Un crecido número de personas llegó hasta el mismo cementerio de Santa Catalina, donde el cadáver recibió cristiana sepultura.

Con este doloroso motivo, sus familiares están recibiendo incalculables pruebas de condolencia. A estas manifestaciones nos unimos de todo corazón, renovándoles nuestro sincero pésame, de un modo muy especial a nuestro querido amigo y compañero don Juan García Saura, empleado de este diario.

## Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 5 a 7. Millán Astray 15 Teléfono 7-6-0

## NOTE IMPORTE LA CUANTIA DEL DONATIVO

INGRESANDO EN LA LISTA DE DONANTES PARA LA

## CORONACION

ONES TU NOMBRE A UN HOMENAJE DE GRATITUD ESPAÑOLA

## Instituto Nacional de Enseñanza Media «Hispano Marroquí» de Ceuta

El próximo viernes día 11 a las 10'30 horas y en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, se celebrará solemne Misa del Espíritu Santo con motivo de la inauguración del curso académico de 1946-47.

Se recuerda a los alumnos de este Centro la obligación que tienen de asistir a esta acto quedando invitados sus familiares al mismo.

Ceuta, 10 de octubre de 1946. La Dirección

## Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

## PIEL, VENEREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tlf. 705 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9



LUTO EN LA NATACION LOCAL

Cuando mayores eran sus años y posibilidades en un deporte para el que parecía predestinado, Emilio García Saura acaba de sufrir su más dura e irreparable derrota. Una rápida y cruel enfermedad truncó su joven existencia y le ha abierto las puertas del sepulcro.

Joven, disciplinado y entusiasta Emilio se había granjeado las simpatías de preparadores y compañeros, perfilándose además como relevante figura de nuestra natación. A su edad no era una simple promesa sino la más esperanzadora realidad, esperándose mucho tanto de su juventud como de su estilo depurado, que un día tras otro se afaná por curti y mejorar. Y ahí por ejemplo, el sólido ejemplo de una afición sin límites y de una clase indiscutible, los títulos de campeón marroquí de braza de segunda categoría y el de polo acuático de primera regional.

Descanse en paz el joven amigo y excelente deportista, cuyas proezas acuáticas no volveremos a ver, y cuya muerte en vida y enardecida a una natación que, como la ceuta, había cifrado en él no pocas esperanzas.

Una oración por su alma.

Caicedo deja de entrenar AL MALLORCA

Mientras el Hércules sigue reforzándose aumentan las bajas en el Murcia

Palma de Mallorca, 9.—Patricio Caicedo, entrenador del Club Deportivo Mallorca, ha presentado la dimisión de su cargo con carácter irrevocable. Así lo hace constar la Directiva del club, en una nota publicada esta mañana.

Añade la nota que la Junta Directiva aceptó con sentimiento dicha dimisión, ya que las relaciones han sido en todo momento correctas y cordiales y lamentan tenga que prescindir de tan valiosa cooperación.

La dimisión de Caicedo se atribuye en los círculos deportivos a los repetidos fracasos que desde el principio de la competición de Liga ha venido registrando el equipo mallorquín, que cuenta con destacadas individualidades, lo que permitía suponer que el equipo tuviera más acertadas actuaciones.—ALFIL.

Murcia, 9.—El Murcia opondrá

al Sabadell la siguiente alineación: Serer; Ubi Sierra; Ortega, Rubio, Ibáñez; Ara, Perona, Cervera, Narro y Segarra.

Están lesionados el interior Bescós, con fractura del tobillo izquierdo, de la que tardará dos meses en curar; el portero Lerín, que se resiente de la cadera, y el medio campo Aranz, que también tardará dos meses en curar de la lesión en la pierna.—ALFIL.

Andújar, 9.—El Hércules de Alicante ha ofrecido treinta mil pesetas al "Olimpico", de Andújar, por el traspaso del guardameta local, Forcell.—ALFIL.

Alicante, 9.—Como consecuencia del fracaso del equipo del Alicante en el partido contra el Orihuela, la Directiva ha decidido reforzar los puntos débiles que acusó el equipo, adquiriendo del Hércules al delantero centro Barrera y al defensa Franco.—ALFIL.

El Ceuta se enfrentará en la mañana de hoy al S. D. Jadú

Al objeto de perfilar el equipo que ha de jugar en Melilla

Para nadie es un secreto que el encuentro cumbre de la próxima jornada liguera, en cuanto a su jornada doce de la Tercera División se refiere, se ha de ventilar en el Estadio Alvarez Ciaros mallense. Los dos favoritos, Ceuta y Melilla dilucidarán allí, no sólo una supremacía regional que hasta la presente tuvo de su lado nuestro titular, sino también el primer puesto de la clasificación general del torneo en curso.

Tal hace que el cuadro "merengue" no haya descuidado su preparación durante lo que va de semana. Frente al Melilla, en un gran momento, sin duda, todas las precauciones son pocas. Por lo que además en la mañana de hoy, aprovechando la festividad del día y con objeto de con-

cretar el once que chocará con el Melilla nuestros representantes jugarán un interesante encuentro amistoso, teniendo por contrincante a un S. D. Jadú que marcha magníficamente clasificado en el torneo regional marroquí.

El partido dará comienzo a las 10 y media de la mañana en el Estadio Alfonso Murube, siendo la entrada completamente gratuita.

PARA ANUNCIOS EN ESTE DIARIO

EN CEUTA: ADMINISTRACION: CALLE MILLAN ASTRAY, 7. DELEGACIONES: TETUAN, ABADIA EL ABASI, 2. ALGECIRAS: PEREZ GALDOS, 13-5. LARACHE: G. GUERRA, G. FRANCO, 1. LA LINEA: TAVERA, J. A., 37. LO MAS EFICAZ: UN ANUNCIO EN EL FARO

LA LIGA EN SU PROXIMA JORNADA

MELILLA Y CEUTA se enfrentan en partido interesante y decisivo

En las Primeras Divisiones destacan el Barcelona-Valencia y el Málaga-Belis

- PRIMERA DIVISION: Castellón-Coruña, Madrid-Español, Gijón-A. Bilbao, Sabadell-Murcia, Celta-Oviedo, Sevilla-Aviación, Barcelona-Valencia. SEGUNDA DIVISION: Levante-Santander, Hércules-Mallorca, Málaga-Betis, Córdoba-R. Sociedad, Ferrol-Alcoyano, Baracaldo-Zaragoza, Tarragona-Granada. TERCERA DIVISION: Grupo IX: Acero-Sueca, Constanza-Mestalla, A. Baleares-Segarra.

- Játiva-Garcagente, Malvarrosa-Saguntino. Grupo X: Lucena-Emeritense, Badajoz-Huelva, Linares-Jiennense, Calavera-Electromecánica, Coria-Egabrense. Grupo XI: Elche-Eldense, Alicante-Cartagena, Imperial-Orihuela, Cieza-Almansa, G. Abad-Crevillente. Grupo XII: Melilla-Ceuta, S. Fernando-Algeciras, Balona-Cádiz, Almería-Larache, A. Tetuán-Antequerano.



APERTURA DE CURSO

En la mañana de hoy tendrá lugar la apertura de curso en el Instituto Nacional de Enseñanza Media.

A las once y treinta en la Iglesia Mayor de Nuestra Señora de la Palma se dirá una solemnisísima misa de Espíritu Santo, seguida de brillante acto académico en el salón de actos del expresado centro docente.

Se invita a amigos a todos los alumnos.

COMIENZO DE CLASES

A todos los alumnos del Instituto Nacional de Enseñanza Media se les comunica que las clases darán comienzo en el indicado centro mañana viernes día 11.

EL CENTRO DE AA. SS. DON BOSCO

Continúan con gran actividad las gestiones y trabajos a fin de que se reanuden las actividades del Centro de Antiguos Alumnos "Don Bosco". Dentro de breves días estará en condiciones el referido centro de dedicarse plenamente a trabajar incansablemente para la mayor gloria de la Congregación salesiana, por lo que les enviamos nuestra sincera felicitación.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos: Joaquín Millán Martínez, José Alacid Suarez, Tomás Mancilla Ruiz Francisco Avila Avila, Emilio Rios Luque y José Pavelék Luque.

Resumen

Nacimientos, 6; defunciones y matrimonios, ninguno.

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA: En la Clínica de Urgencia de

la Cruz Roja fueron asistidos los siguientes lesionados: Antonio Ríos Aguilera, de 11 años; Antonio Ruiz Cánovas, de 19 años; José Ricardoni Villa, de 26 años; Antonio Ruiz Sánchez, de 49 años; Francisco Villanueva Hernández, de 23 años; Antonio Varo Sánchez, de 46 años; Miguel Sánchez Castellar, de 13 años, y Juan Ruiz Marín, de 24 años.

Montijia.

VALE POR UN FOLLETO SOBRE VELOCIGRAFIA (LA ESCRITURA ATÓMICA INVENTADA PARA USTED) ESTUDIE POR CORREO, AMIGO! INSTITUTO ELCAÑO Apartado 862 - BILBAO

CADA DIA QUE LEAS LA RELACION DE DONANTES PARA LA CORONACION FIJATE BIEN SI SE OMITE TU NOMBRE, PUEDE OCURRIR QUE TU MISMO HAYAS OLVIDADO ENVIARLO.

Elisir ANTISEPTICO BUCAL PROFIDÉN COMPLEMENTO DE LA HIGIENE BUCAL C.S. 4469

JOYERIA La Esmeralda COMPRA DE ALHAJAS, ORO PLATA PLATING, ANTIGÜEDADES, PAPELETAS MORTE DE PIEDRA, VALANGI ESPAÑA 6, Teléfono 795, PAGA TODO SU VALOR

Anúnciese en EL FARO

Boletín de suscripción

Don ... domiciliado en ... se suscribe al Diario "EL FARO" de Ceuta, por la cantidad de Ptas 8'05 mensuales.

Ceuta, ... de ... de 1946

Sucesos

Disturbios en Roma

El Consejo aliado de control

GIRAL y su «gabinete fantasma» conspiran

Se suicida por no poder dormir... Murcia, 9.—Por no poder dormir se ha arrojado al paso de un tren un joven que no llevaba encima más que una nota dirigida al juez de guardia, en la que decía: "Hago esto por no poder dormir".

(Viene de la primera)

palos, porras y algunas bombas de mano. Fueron llamados en defensa del Viminal destacamentos de la Policía Móvil, que llegaron en "jeeps" a sus inmediaciones, donde la muchedumbre asaltó los vehículos obligando a bajar de ellos a los guardias a quienes desarmaron.

comisionados de los manifestantes que podrían abandonar libremente el palacio y que se permitiría a la muchedumbre se dispersarse sin atacarla, pero al no lograr las palabras de los comisionados el efecto apeteído, el vicepresidente del Gobierno quiso imponerse con su uerbo y como no había habido tiempo de cursar las órdenes de que no se acometiera a la multitud al mostrarse esta levantisca, se produjo la carga de la Caballería. EFE.

ofón a Nuremberg para visitar a su marido.

Según anuncia la agencia United Press, iba escoltada por soldados soviéticos. — EFE.

Von Papen y Fritzsche no podrán salir de Nuremberg. Francfort, 9. Von Papen y Fritzsche han recibido orden del primer ministro bávaro de no salir de la prisión de Nuremberg, anuncia el servicio de información norteamericano.

La citada autoridad ha decretado que ambos procesados absueltos deberán comparecer ante un tribunal de depuración y que si abandonan Nuremberg serán detenidos inmediatamente. — EFE.

La víctima, que no ha sido identificada, tomó esta determinación al ponerse el tren en marcha en la estación de San Vicente del Raspeig, lanzándose entre el penúltimo y el último vagón. — CIFRA.

Dos hermanos abrasados: Murcia, 9.—Dos hermanos de seis y cuatro años han perecido abrasados al declararse un incendio en la casa que habitaban en el poblado de Jabá Viejo. Sobrevino el incendio al arder unos algodones y extenderse a unos haces de leña, quedando las víctimas envueltas rápidamente por las llamas.

Se llaman Juan y Rosario Hernández.

La madre, que no tenía más hijos, está en trance de alumbramiento. — CIFRA.

Seguidamente varios cientos de manifestantes se acercaron a las puertas del palacio, golpeando a los centinelas con porras e introduciéndose en el edificio. El grupo se dirigió en busca del despacho del primer ministro, que no se hallaba en él, rompiendo cuanto halló a su paso.

En vista de la ausencia de De Gasperi, siguió en busca de Nenni que recibió a una delegación integrada por tres individuos a los que prometió que a las seis de la tarde serían contestadas sus peticiones.

Como esa contestación, transmitida a la muchedumbre por los tres comisionados no lograra apaciguar los ánimos el propio Nenni intentó apaciar a los manifestantes, dirigiéndose al efecto al exterior del palacio, después de haber tratado en vano de hacerlo desde un balcón en el que fue apedreado.

Entretanto, había aumentado la violencia de los incidentes entre la Policía y la muchedumbre y, temiendo se produjesen violencias contra Nenni un centenar de "Carabinieri" a caballo dió una carga con los sables desenvainados. Los manifestantes reaccionaron desmontando a algunos de los soldados y acometiéndoles con porras y palos.

Un capitán resultó muerto. Inmediatamente abrieron fuego los "Carabinieri" de a pie, matando a tres personas e hiriendo a muchas más. Los de caballería también dispararon sus armas y la muchedumbre contestó haciendo uso de los fusiles arrebatados a la Policía móvil.

A continuación pudo ser rechazada lentamente por la fuerza pública la multitud, llegando al poco refuerzos para aquella, en particular un carro blindado con un cañón y empezando las ambulancias de la Policía a recoger muertos y heridos. En el intervalo había llegado al Viminal por una puerta lateral Alcide de Gasperi y con él, el comunista Togliatti y el ministro del Interior Ángel Cordera, estuvo conferenciando con Pietro Nenni.

Nenni había prometido a los

No hay ninguna víctima española: Ciudad del Vaticano, 9. — Ningún súbdito español ha sufrido desgracia alguna en los sucesos ocurridos en Roma, según anuncia Radio Vaticano en su emisión de la noche. — EFE.

Discrepancias sobre el número de víctimas: Roma, 9. — El Gobierno ha publicado esta tarde un comunicado en el que se confirman los hechos esenciales de los desórdenes que se han producido hoy y se agrega que los revoltosos lanzaron granadas de mano. En el comunicado se limita a uno el número de muertos comprobados oficialmente, dato que contradice la información facilitada anteriormente por un portavoz oficial quien afirmó que habla por lo menos 15 muertos.

El corresponsal de la United Press dice que ha visto personalmente cuatro cadáveres y que algunos otros periodistas norteamericanos han contado hasta 8. Por otra parte, las noticias recogidas en los hospitales dicen que muchos de los heridos se encuentran en gravísimo estado y probablemente fallecerán. Los heridos según el comunicado, han sido unos 50 paisanos y 29 policías. — EFE.

4.000 soldados colaboran con la Policía: Roma, 9. — 4.000 soldados en pie de guerra colaboran con la Policía italiana en la custodia del palacio Viminale, sede del Gobierno, que corre peligro de ser asaltado por la muchedumbre amenazadora que se oculta por la ciudad, después de una lucha de más de una hora de duración entre la Policía y varios millares de hombres sin trabajo.

En este encuentro ha habido por lo menos 15 muertos y 200 heridos.

Los periodistas se han reído a carcajadas al oír decir al primer ministro, primero que no había

La reina Guillermina de Holanda desoye la súplica de Seyss-Inquart: La Haya, 9. — La reina Guillermina de Holanda se ha negado a tomar en consideración la súplica que le dirigió el lunes el defensor de Arthur Seyss Inquart condenado a muerte por el tribunal de Nuremberg, para que interviniese en favor suyo cerca del Consejo aliado de Control en Berlín, anuncia un comunicado oficial.

Seyss-Inquart solicitó la intervención de la reina Guillermina afirmando que durante el tiempo que ejerció el cargo de comisario del Reich de los Países Bajos, "contribuyó a mejorar la suerte del pueblo holandés". — EFE.

muerto nadie y después que lo había habido un muerto. Los corresponsales acababan de ver quince cadáveres en los hospitales.

La masa irritada insulta a los policías y los llama asesinos.

A los vendedores de periódicos les arrebatán las publicaciones que no llevan titulares del gusto de los revoltosos para quemarlas en medio de la calle.

Un periódico anuncia que la Confederación del Trabajo amenaza con la huelga general. — EFE.

Dirigen un cínico llamamiento a los intelectuales argentinos para que hagan propaganda contra España

Buenos Aires, 9. — El periódico argentino "La Tribuna" ha publicado un editorial en el que comenta abierto llamamiento que José Giral ha dirigido a los intelectuales argentinos para que realicen propaganda "en favor de la República española".

Dice el artículo que Giral y su gabinete fantasma han recurrido a una lastimosa súplica que delata el vacío que va arrojándose a su alrededor y añade: "Ha de señalarse igualmente la impavidez, el atrevimiento y el cinismo con que Giral sugiere a determinadas personalidades argentinas que hagan propaganda y conspiran contra un país con el cual sostiene la Argentina excelentes relaciones. — EFE.

Intercambio en Buenos Aires de semillas forestales hispano-argentinas

"Estas semillas que nos trae vuestra mano generosa constituyen el símbolo de la obra impercedera de una raza creadora de pueblos", dijo el ministro de Agricultura

Buenos Aires, 9. — Se ha realizado el intercambio de semillas forestales españolas y argentinas. El acto se celebró en el despacho del ministro de Agricultura, quien al hacer uso de la palabra dijo: "Estas semillas que nos trae vuestra mano generosa para que germinen en suelo argentino constituyen el símbolo de la obra americana que realizó vuestra ilustre nación, obra impercedera de una raza creadora de pueblos y naciones, gracias a la cual se formó este Nuevo Mundo civilizado que representa para la Humanidad esperanza de paz y sosiego la fórmula feliz de una nueva concepción mundial, humana y pacífica, es en sus raíces fruto de vuestra colosal empresa, el mundo tiene esa deuda con vosotros".

Antes habló el ingeniero español Navarro Estrada, quien al hacer el ofrecimiento al Estado argentino — dijo — habla en nombre del Grupo de Ingenieros de Montes Español y del director de su Escuela, conde Baradán, iniciador de este intercambio. Al final, el embajador conde de Ruines brindó por ambos países. — EFE.

La mujer mas pequeña del mundo

Murcia, 9.—La mujer más pequeña del mundo es africana y artista. Forma parte de un espectáculo de revista y en su pequeño conjunto reúne esta muchacha, que se llama Trini Morales, todas las cualidades de notable artista, ya que canta con mucho afinación y baila muy bien.

Mide 76 centímetros, o sea cuatro menos que el también artista "Manolete", con la diferencia de edad, pues mientras éste cuenta sólo 21 años, Trini tiene 35. — CIFRA.

«Fina Almina»

(Marca registrada)

Un nuevo producto embotellado de la firma

C. COSIO

H I J O

Chiclana de la Frontera

La sesión del Ayuntamiento

(Viene de la página 3) plazas de sepultureros en el cementerio, como consecuencia de la ampliación hecha. Se tendrá en cuenta para el nuevo presupuesto.

Es leído un interesante informe del secretario general de la Corporación, dando cumplida respuesta al recurso de reposición presentado por los doctores de la Beneficencia don Francisco Gómez Díaz y don Pedro Solís Gil, y proponiendo por las razones legales que expone, que debe ser desestimado, como así se hace.

Y con esto, se da por finalizada la sesión.

La campaña contra el mercado negro

Tres representantes de la Prensa entran en la Comisión Municipal de Abastos donostiarra

San Sebastián, 9. La Comisión municipal especial de Abastos ha sido ampliada dándose entrada en ella a un representante de cada uno de los periódicos locales, según acuerdo adoptado hoy por la Comisión municipal permanente. — CIFRA.

Cobra 12.000 pesetas por un contrato de inquilinato:

San Sebastián, 9.—Por cobrar una prima de 12.000 pesetas al hacer un contrato de inquilinato de un cuarto de su propiedad ha sido puesta a disposición del Juzgado de Instrucción e ingresado en la cárcel doña Amaro Escribano Martín, domiciliada en esta capital. — CIFRA.

Anuncios Breves

CLASIFICADOS Palabra CUARENTA ctms.

Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, porcelanas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6. CHAPAS onduladas para techar, Ferretería El Águila. Ceuta. Ocasión máquinas de escribir portátil y de oficina, facilidad de pago. General Sanjurjo, 16, Casa Salas

¿Quiere Vd. vender o comprar algún objeto?

¡Sí...! pues no lo dude

Nuestros anuncios breves, le ofrecen ocasión

de realizarlo.

Son económicos y eficaces.

Alquileres

DESEO habitación sin amueblar. Razón esta Administración.

Varios

MOTORES "Unicornio" industriales y marinos, desde 1 a 60 HP. gasolina Diesel - Eléctricos - Tractores. Bombas - Alternadores - Maquinaria en general para Agricultura e industria, Córcega, 376. Barcelona. LIBROS de textos para el Bachillerato. Librería Cortés LIS. Callista, Duarté, 3.

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9

FALANGE ESPAÑOLA 11

## “RUSIA es la potencia actual más agresiva”

Los dirigentes de los Sindicatos del C. I. O. piden que los Estados Unidos terminen su política de contemporización con los soviets

Washington, 9.—Rusia es la potencia actual más agresiva, según se declara en un documento trascendental publicado por un Comité integrado por 34 dirigentes del CIO.

Tras hacer esta denuncia, los 34 dirigentes piden que los Estados Unidos terminen su política de contemporización con los agresores y que tomen la iniciativa de aplicar la Carta del Atlántico con sus cuatro libertades.

Se critica también en el documento la política que se ha seguido en Europa y Asia con erróneas concesiones sobre los fundamentos sociales de las articulaciones democráticas.

Rusia, se añade, ha resistido siempre a la concesión de derechos democráticos, lo mismo que al intercambio de informaciones y se ha opuesto a las relaciones culturales con otros países. Igualmente ha mostrado su oposición al control de la energía atómica, mediante una organización internacional impidiendo con ello que la ONU se transforme en un verdadero instrumento contra la agresión y en mantenedora de la paz mundial.—EFE.

Anúnciese en EL FARO

## BARUCH, rechaza el proyecto soviético sobre el control de la energía atómica

La viuda de Roosevelt entrega una placa al delegado norteamericano y Churchill le envía un mensaje

Nueva York, 9.—El delegado de los Estados Unidos en la Comisión de energía atómica, ha pronunciado un discurso en el que manifestó que si se fracasase en el anhelo de proscribir la guerra atómica, el mundo se sumiría en el caos.

Censuró y rechazó el proyecto soviético sobre el control mundial de la energía atómica, afirmando que tal proyecto no se basa en la realidad y reiteró en cambio su fe en los principios básicos del proyecto norteamericano, calificándolos de justos y decorosos.

Añadió Baruch que las censuras formuladas por el ex-secretario de Comercio, Henry Wallace constituyen un caso de persistencia en el error.

Propuso que se suprima el privilegio que forma en que expone el proyecto norteamericano.

Baruch hizo constar que los Estados Unidos desean destruir la bomba atómica como arma bélica y emplearla únicamente en fines pacíficos.

Después del discurso del delegado norteamericano en la Co-

## La Misión Militar argentina cumplimentó a los ministros de Marina y del Ejército

Las ilustres personalidades visitaron también el Museo Naval, admirando la famosa Carta Marina de Juan de la Cosa

Madrid, 9.—La misión militar argentina que se encuentra en España, integrada por el capitán de Fragata, don Luis J. Cornes, y el comandante, don Julio Barrero, ayudante del ministro de la Guerra de la nación hermana; que preside el general de División de Caballería don Estanislao López, cumplimentó a mediodía, en visita de cortesía al ministro de Marina, almirante Regalado.

Acompañaban a estas ilustres personalidades, el segundo jefe del Estado Mayor del Ejército de Tierra, general de Brigada, don Antonio Barroso, y el ayudante de Su Excelencia el Jefe del Estado, teniente coronel de Caballería, señor Navarro Morante, a los órdenes del general López.

El almirante Regalado, que se encontraba en su despacho oficial, acompañado del jefe del Estado Mayor de la Armada, almirante Arriaga, dió la bienvenida a sus visitantes, deseándoles las mayores satisfacciones durante su estancia en España.

Al terminar la corta entrevista, el general López expresó su deseo de visitar el Museo Naval y apreciar la famosísima carta marina de Juan de Lima. El P. Veia, subdirector del Museo, explicó al general López las características del plano, como es sabido trazado en el año 501 y único en el mundo.

El general López y sus acompañantes, con la atención concentrada, oyeron la documentada explicación del P. Veia, quien al despedirse de los visitantes y es-

trechar la mano del general López, dijo al general argentino en tono de gran amabilidad:

—Siento, mi general, no poderle ofrecer, pero es la pieza efectiva y fundamental de nuestro Museo.

El general López agradeció las palabras del P. Veia y prometió que, si el tiempo se lo permitía, realizaría una más detenida visita al Museo Naval.

Despedidos los comisionados ar-

gentinos en la puerta del Ministerio, cuya guardia rindió honores, se trasladaron seguidamente al Palacio de Buenavista para realizar idéntica visita al ministro del Ejército, teniente general Dávila, que les recibió en su despacho oficial.

Por encontrarse ausente el ministro del Aire, la visita al general González Gallarza ha sido diferida para otro día. — CIFRA.

## Clausura del Primer Congreso Nacional de Derecho Civil

Entre otros, pronunciaron brillantes discursos el fiscal del Tribunal Supremo, señor Plaza, y el Ministro de Justicia

Zaragoza, 9.—A las once y media de la mañana en el paraninfo de las Facultades de Medicina y Ciencias, se ha celebrado el solemne acto de clausura del primer Congreso Nacional de Derecho Civil.

A la hora señalada, llegó al edificio el ministro de Justicia, señor Fernández Cuesta, quien, acompañado del gobernador militar de la plaza, general Cremades, revistó una compañía de Infantería del Batallón de Montaña de Valladolid, número 2, con bandera y banda de música, que le rindió honores y que desfiló después ante el ministro y las autoridades.

Cambiados los saludos de rigor con las autoridades y personalidades que esperaban al ministro, el señor Fernández Cuesta hizo su entrada en el salón y ocupó la presidencia. El ministro de Justicia tenía a su derecha al fiscal del Supremo, capitán general de la quinta región militar, general jefe de la cuarta región aérea, presidente de la fiscalía de Audiencia territorial de Zaragoza y director general de Justicia, director general de Prisiones, magistrado del Supremo, que ha intervenido en el Congreso, coronel Dávila, representante en el Congreso de la Delegación Nacional de Justicia y Derecho del Movimiento, y a su izquierda, el arzobispo de Zaragoza, gobernador civil, rector de la Universidad, alcalde, presidente de la Diputación y delegado de Hacienda. Se sentaban al lado los que han constituido la mesa del Congreso y también junto a la presidencia otras autoridades y personalidades y representaciones, y entre ellas el Ayuntamiento y la Diputación corporativamente.

El salón se hallaba repleto de congresistas.

Intervino en primer lugar el secretario general señor Martín Ballester, quien leyó las conclusiones elevadas y aprobadas por el Congreso.

Derecho Catalán; Pons, de la del Balear, y Millaruelo, de la de Derecho Aragonés.

Las intervenciones de los jefes de las diversas secciones todas ellas llenas de un vibrante espíritu patriótico fueron interrumpidas y subrayadas con aplausos.

Habló a continuación el fiscal del Supremo, señor Plaza, quien ofreció en nombre del Congreso al ministro de Justicia las conclusiones de aquel, y el ruego de que transmitiese a Su Excelencia el Jefe del Estado, una vez más, la inquebrantable y entusiasta adhesión y gratitud de todos los congresistas.

“Decirle —le dijo— que queremos trabajar pensando en España y para España”.

Finalmente hizo uso de la palabra el ministro de Justicia que fue largamente aplaudido al levantarse a hablar. El señor Fernández Cuesta pronunció un brillante discurso, cuyos pasajes fueron muy aplaudidos y al final, los congresistas puestos en pie, prorrumpieron en gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!, en medio del mayor entusiasmo. — CIFRA.

## A pesar de las promesas de Stalin

Los rusos no modifican su propaganda contra las potencias occidentales

Washington, 9.—El Gobierno soviético no ha modificado lo más mínimo la orientación de su propaganda contra las naciones occidentales desde que Stalin hizo su reciente declaración de que no existe peligro de guerra inmediato, según comunicó el correspondiente de la United Press.

En dicha propaganda rusa se mezcla la exigencia de que el país aumente su poder militar para poder hacer frente a cualquier contingencia.

Los observadores diplomáticos habían expresado su esperanza de que tras las palabras conciliadoras de Stalin los rusos modificarían su propaganda.—EFE.



presentó:

EUGENIA de MONTIJO



presentó:

LOS ULTIMOS DE FILIPINAS



mejorando, día tras día, la producción nacional, presenta hoy al público ceuti:

## MISION BLANCA

que por su espíritu, su tema y su escenario es fiel al hecho latido español que debe alentar nuestro cine.

Pueden verla durante los siguientes días:

JUEVES, 10

desde las 3 en



VIERNES, 11

desde las 5 en



SABADO, 12

desde las 3 en

